

An all jene älteren Personen, die interessiert sind  
am Austausch mit jungen Menschen

Guten Tag

Der Seniorenrat freut sich, Ihnen ein attraktives und spannendes Projekt  
anzubieten, **den Generationentalk**, und lädt Sie gerne ein hier  
mitzumachen.

Generationentalk – was ist das?

Vielleicht erinnern Sie sich daran, wie im vergangenen Sommer die  
ökumenische Jugendgruppe ECHO (der reformierten und der katholischen  
Kirche) auf dem neuen Dorfplatz Radioproduktionen realisierte, die live  
über Radio RaBe gesendet wurden. Aare-Funk hiess das Projekt.

Der Seniorenrat hat seit längerem darüber nachgedacht, wie in Münsingen  
die Seniorinnen und Senioren mit den hiesigen Jugendlichen in Kontakt  
treten könnten. Dass der Austausch zwischen den Generationen gefördert  
werden soll, gehört gemäss dem Leistungsauftrag mit der Gemeinde zu  
den Aufgaben des Seniorenrats. Nun haben wir vom Seniorenrat mit der  
Gruppe ECHO Kontakt aufgenommen und sie nach einer Möglichkeit eines  
Austauschs zwischen Jung und Alt gefragt, wenn möglich wieder in Form  
eines Radioprojekts. Und wir sind auf offene Ohren gestossen.

Dank dem Engagement und den Vorabklärungen von Pierino Niklaus, dem  
Leiter der Gruppe ECHO, der vor einem Jahr das Aare-Funk-Projekt initiiert  
und durchgeführt hat, können wir Ihnen heute bereits die Grundelemente  
des diesjährigen Projekts präsentieren und Sie zum Mitwirken anregen.

Hier vorerst mal der Flyer:



Vorgesehen und mit Radio RaBe abgemacht sind die vier auf dem Flyer aufgelisteten Live-Sendungen. Die Aufnahmen finden auf dem Schlossgutplatz statt. Jede dieser Sendungen wird vorbereitet und durchgeführt (inklusive Moderation) von einer Gruppe, die sich aus Jugendlichen und älteren Menschen zusammensetzt. Ihr Vorgehen soll möglichst partizipativ sein. Es werden grösstenteils dieselben Jugendlichen sein, die im letzten Sommer den Aare-Funk inszeniert hatten und deshalb schon über etwas Radio-Erfahrung verfügen. Sie sind ca 13 – 17 Jahre alt. Der Seniorenrat (Vorstand des Vereins 65+) hat dafür zu sorgen, dass das Seniorenteam zahlenmässig etwa gleich gross ist wie die Jugendgruppe, also etwa 10 -15 Personen umfasst.

Die Radiosendungen werden natürlich der aufregende Höhepunkt des Projekts sein. Der Gedankenaustausch zwischen den Generationen wird jedoch vor allem in der Vorbereitungszeit geschehen. Deshalb muss dafür recht viel Zeit budgetiert werden.

Der Zeitplan für die Vorbereitungszeit sieht wie folgt aus:

**Kickoff** (Startveranstaltung):

Mittwoch, 24. April, 19 – 21h im Saal des ref. Kirchgemeindehauses

**1. Vorbereitungswochenende**

Samstag/Sonntag, 4. und 5. Mai in der Lichthalle der Altersresidenz  
Bärenmatte,  
je 9.30 – 17h, gemeinsames Mittagessen

**2. Vorbereitungswochenende**

Samstag/Sonntag, 25. und 26. Mai in der Lichthalle der Altersresidenz  
Bärenmatte,  
je 9.30 – 17h, gemeinsames Mittagessen

Es wäre gut, wenn es den Teilnehmenden möglich wäre, an allen Vorbereitungsanlässen teilzunehmen. Notfalls würde es genügen, wenn man neben dem Kickoff nur an einem Wochenende mitmacht. Dass wir alle miteinander zu Mittag essen, ist erwünscht, aber nicht Bedingung.

Die Themen der Sendungen werden die Teilnehmenden bestimmen. Da ist vieles möglich, hier einige Beispiele:

- Blick in die Zukunft: Hoffnungen, Befürchtungen
- unterwegs
- Konsum
- Utopien

Nun hoffen wir, dass wir Ihre Lust auf dieses aussergewöhnliche Projekt geweckt haben. Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung. Sie können auch problemlos eine Person aus Ihrem Bekanntenkreis mitnehmen. Mitgliedschaft beim Verein 65+ ist keine Bedingung. Die Teilnehmenden können auch jünger als 65-jährig sein.

**Anmeldungen** (gern mit Tel. Nr. und ev. E-Mail-Adresse) bitte an folgende Adresse:

Verein 65+, Koordination Generationentalk  
z.H. Rudolf Stalder, Bärenmatte 6, 3110 Münsingen  
Tel. 079 509 72 79 / [rudolf.stalder@sunrise.ch](mailto:rudolf.stalder@sunrise.ch)